
2 x 20 minutes laser game+ 5 minutes break 
Friday / Vendredi 
Session A: 14:00 
Session B: 15:30 

Saturday/Samedi: 
Session A: 14:00 
Session B: 15:30 

Sunday/Dimanche: 
Session A: 14:00 
Session B: 15:30 

Special date/time session (to be confirmed by the Sergeant).  

Session spéciale heure et date (à être confirmée par le Sergent). 
Option A: Date:  Time/Heure: AM PM 

(YYYY-MM-DD) 
Option B: Date:  Time/Heure: AM PM 

(YYYY-MM-DD) 
Name of the Event Organizer / Nom de l’organisateur: 

Phone / Téléphone: ( ) 
Email / Courriel: 
Player’s name / Noms des joueurs : 
(Max 10, min 4 players) (Age minimum to play: 8 years old/ 8ans) 
1.      Age:  Nickname:  
2.      Age:  Nickname: 
3.      Age:  Nickname: 
4.      Age:  Nickname: 
5.      Age:  Nickname: 
6.      Age:  Nickname: 
7.      Age:  Nickname: 
8.      Age:  Nickname: 
9.      Age:  Nickname: 
10.     Age:  Nickname 
Please send this filled form back to sarge@sergeantgreg.com. 
No booking without filled form and deposit of 96.60$. We accept Etransfer. Sergeant will email you 
and confirm your spot.  
S.V.P. renvoyez ce formulaire rempli à sarge@sergeantgreg.com. Pas de réservation sans formulaire et
dépôt de 96,60$.  Nous acceptons les e-transfers.  Le Sergent va vous écrire un courriel de
confirmation.

Bring your sport shoes. Be on our site 15 minutes before game time, wait in parking until we waive you 
or the other group leaves. Pay 23$ (+ taxes) by player. Our staff will show you a short video and explain 
games rules and how to operate equipment. When ready, you play 20 minutes of furious fun. At end of 
game, you have ±5 minutes of break to relax, drink and    rest. After, you have another game of 20 
minutes. The break does not allow time for birthday cake or presents. 

Apportez-vos chaussures de sport. Soyez sur notre site 15 minutes avant   le temps choisi et attendez 
dans le stationnement que l’on vous appelle ou que l’autre groupe quitte. Payez 23$ par joueur (+ 
taxes). Notre équipe vous présentera une vidéo et vous expliquera les règles du jeu et la manipulation 
de l’équipement. Lorsque votre équipe est prête, vous jouez dans l’arène pour 20 minutes de plaisir. À la 
fin de la partie, ±5 minutes de pause vous sont allouées pour relaxer et vous rafraichir. Ensuite, vous 
rejouez une autre partie de 20 minutes. La pause est trop courte pour avoir une fête ou 
consommer un gâteau ou déballer des cadeaux. 

Sergeant’s notes 
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